



学校便り

<http://www.katsushika-sh.metro.tokyo.jp>


「2学年 校外学習 ～東京駅～」

2学年主任 林田 修

11月8日（金）に東京駅に集合して、駅周辺でクラスごとに活動を行いました。今年度の修学旅行は、コロナ禍以降初めて、交通機関を使っての移動となります。今回は、その集合練習も兼ねて行いました。東京駅周辺には、無料で見られる博物館や美術館など多数あります。事前学習では、タブレットなどを使ってお土産を買う場所、見学する場所、昼食をする場所を調べて話し合っ計画しました。クラスによっては、昼食場所やお土産を買う場所がまとまらず分かれて活動するクラスも見られました。当日は、穏やかな天気雨の心配もなく実施することができました。今後、今回の経験を生かして自分で、計画をして活動できると良いですね。

保護者の皆様におかれましては、お忙しい中、東京駅までの送迎ありがとうございました。



「自主性と主体性を高める ICT 教材の利活用についての研修」

研修部主任 笈田 玲子

高等学校では、令和4年度から年次進行でスマートスクール端末の整備が進められていて、本校でも今年度から全学年の生徒が一人1台の端末を持つことになりました。それを受けて本校では、昨年度に引き続き今年度も ICT 教材を活用した授業展開の検証と改善について校内研修を行っています。月に1回行われる校内研修会では、「自主性と主体性を高める授業実践と効果的な教材活用例」をテーマとして、教科における ICT 教材の利活用について検証しています。夏季休業中に行った研修では、外部から ICT 教育の専門家を講師に招き、ICT 教材の利活用について講義・演習をしていただきました。

写真は、生徒が ICT 教材を活用して共同制作したポスターです。この ICT 教材は、リアルタイムで作品を共有して共同作業をすることができます。友達と交流しながらひとつのものを上げる楽しさを感じながら、自分の考えを相手に伝えることや、相手の考えを尊重して受け入れていく機会にもなっています。これはほんの一例ですが、本校での ICT 教材の活用は進んでいます。今後も研修を重ね、生徒にとってより良い学びが実現できるよう努めてまいります。



☆☆お知らせ☆☆

12月20日（金）に地域清掃があります。軍手とビニール袋を持たせてください。ビニール袋に名前は書かないようお願いいたします。



学校便りは音声でも確認できます。



学校便りの配布時期と学校サイト掲載日は前後する場合があります。